



MANIFIESTO: 2005 AÑO DEL DEPORTE Y LA EDUCACIÓN FÍSICA

UNICEF, COMITÉ ESPAÑOL

He decidido unirme a UNICEF para reivindicar el deporte como un derecho fundamental de la infancia y como una herramienta formativa en nuestra sociedad.

Aún en las circunstancias más difíciles, los niños y las niñas juegan o practican algún deporte. En un mundo donde muchos niños sufren debido a la injusticia, la pobreza, los conflictos armados, el desplazamiento o la amenaza del VIH/SIDA, hasta puede resultar difícil preservar la infancia, y hay quienes consideran que el juego es una actividad superflua. Pero en realidad, el juego es uno de los fundamentos esenciales de una niñez saludable.

El juego no es un privilegio, sino un derecho fundamental de la infancia, consagrado en la Convención sobre los Derechos del Niño, y que constituye parte de un aprendizaje centrado en el desarrollo de su competencia afectiva, intelectual y social.

Nos sentimos comprometidos con un mundo donde todos los niños y todas las niñas tengan garantizado el derecho al juego y por tanto:

- ✓ Reiteramos que defendemos la oportunidad de participar y disfrutar del deporte como un derecho fundamental de todos y todas.
- ✓ Promovemos el deporte como una herramienta poderosa para fomentar la igualdad de género y la integración social.
- ✓ Apoyamos la incorporación del deporte y la actividad física en el programa de desarrollo de los países y los organismos nacionales e internacionales de desarrollo,
- ✓ Apoyamos la conversión de la práctica del deporte en un propósito y en una herramienta para lograr los objetivos de Desarrollo para el Milenio y las metas de otras conferencias internacionales alcanzando así metas más amplias de desarrollo y paz.

- ✓ Instamos a los gobiernos, como parte de la ayuda al desarrollo, a destinar recursos a iniciativas y lograr la máxima participación y acceso al “deporte para todos” dentro de sus propios países y fortalecer la posición del deporte y la actividad física en la formulación general de las políticas públicas.

UNICEF Y YO TENEMOS UN SUEÑO:

Que los niños y niñas disfruten de patios de recreo, campos y estadios nuevos y rehabilitados; que las escuelas de todo el mundo incluyan la educación física en sus planes de estudio, y que los niños y niñas tengan espacios donde poder jugar y entretenerse sin correr peligro. Soñamos que los maestros reciben capacitación en educación física, y que los padres, madres, jóvenes y demás miembros de la comunidad se capaciten como entrenadores. Aspiramos a que nuestros niños y niñas crezcan sanos, comprometidos con sus familias y amigos, y preparados para el trabajo y para asumir responsabilidades que, como ciudadanos les corresponden.

Animamos al mundo a compartir este sueño y a defender el derecho de todos los niños y niñas a jugar.

unicef 

Si usted opina, siente y sueña como UNICEF, entre en su página web: www.unicef.es y firme este manifiesto. ■